

Inventan acupuntura especial para los ojos

Publicado el: 12-12-2017

Un procedimiento de acupuntura especial para los ojos inventado en la ciudad austríaca de Graz. Esto puede ayudar a los pacientes con degeneración de mácula, enfermedad incurable hasta ahora que se presenta con frecuencia en los ancianos. La médica austríaca Henrike Krenn comunicó haber obtenido buenos resultados con este método, para el que se ha inspirado en el especialista danés Freddy Dahlgren, apuntó EFE.

Algunos pacientes que ya no veían más que vagas imágenes completamente borrosas, estuvieron en condiciones de leer sin problemas una escritura en letras grandes después del tratamiento.

La degeneración de mácula es un defecto que implica la pérdida paulatina de la vista, primero con restricciones del contraste entre claro y oscuro, y más tarde los pacientes ya no pueden reconocer a las personas, lo que los lleva al aislamiento, explicó la doctora, que ha recibido formación en Austria, Alemania, China y Suiza.

Según ella, su método también se puede aplicar contra el llamado ojo seco (la falta de flujo lagrimal), miopía o hipermetropía, casos estos últimos en los que obtuvo mejoras de hasta una dioptría, confirmadas por mediciones.

Para el tratamiento se aplican cuatro agujas pequeñas encima de los ojos, así como una en la palma de la mano, en un punto de acupuntura que ha sido descubierto por el danés Freddy Dahlgren.

La experta austríaca señala que los éxitos obtenidos no son meramente subjetivos, sino que se pueden evaluar con criterios objetivos. Afirma que el progreso se nota muy pronto en el curso de la terapia, aplicada dos veces al día durante diez días, y añade que una de sus pacientes, que apenas podía ver, vuelve a hacer trabajos de encaje y otra resuelve crucigramas.

Fuente: <https://netsaluti.com>